



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, 13 de Marzo de 2020

Rueda de negocios, festival de música religiosa, charlas de cine y tertulias, cubrieron el tercer día de ¡Vive Popayán en Bogotá!

Basada en el fomento de la economía naranja y la promoción de las industrias creativas y culturales, arte y diversas expresiones, fundamentadas en la propiedad intelectual, se desarrolló una rueda de negocios en el ámbito del tercer día de Vive Popayán en Bogotá, y contó con la presencia de miembros del sector productivo de diferentes regiones de Colombia. Para la región caucana participaron 10 compradores que atendieron aproximadamente a 30 empresarios de este sector del País.

Esta jornada empresarial que lideró Propaís, hace parte del objetivo de ampliar la cobertura de apoyo a las pequeñas, medianas y grandes empresas del territorio colombiano, especialmente a víctimas del conflicto armado, desplazados por la violencia y por diferentes problemáticas sociales del país, y donde a través de conferencias, asesorías personalizadas, talleres y programas sobre economías creativas y similares, los representantes de los gremios económicos fueron capacitados en las nuevas ofertas y unidades productivas, y de las nuevas demandas de mercados del futuro.

Por otra parte, el festival de música religiosa generó el interés de los asistentes al Museo Nacional que disfrutaron de una muestra significativa y armoniosa del arte musical que Popayán posee. “Este Festival que hemos traído a “Vive Popayán en Bogotá, es uno de los más antiguos de latinoamericana, la cual ha tenido más de 57 versiones ininterrumpidas de su Festival, contando con la participación de grandes músicos y artistas nacionales e internacionales”, puntualizó Gonzalo Quintero, uno de los músicos y coordinadores de grupos musicales de Popayán presentes en el evento cultural de esta semana en Bogotá.

Finalizando la jornada, el auditorio del Museo Nacional reunió a seguidores del cine en un conversatorio que organizó el Festival de Cine Corto, y que fue aprovechado para premiar a los ganadores de los mejores productos audiovisuales del año 2019, reconociendo que algunos de ellos vinieron del suroccidente colombiano.

Encuentro de alcaldes del Cauca con Gobierno Nacional

La Alcaldesa (E) de Popayán, Elvia Rocío Cuenca, participó en el encuentro de alcaldes del departamento del Cauca con el Gobierno Departamental y Nacional. En este espacio se

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

compartieron las ofertas institucionales desde lo nacional y se establecieron importantes convenios en beneficio de la población caucana.

Hicieron sus exposiciones de los programas y proyectos en ejecución, la Dirección Nacional para la Prosperidad Social, el Alto Comisionado para la Paz, Findeter, DANE y la Unidad Nacional de Víctimas.

Ante los funcionarios del Gobierno Nacional, la Alcaldesa (E), Elvia Rocío Cuenca resaltó el liderazgo del Gobernador Elías Larrahondo, al generar este espacio que permite interlocutar con el gobierno del Presidente Duque. Solicitó el apoyo para continuar fortaleciendo la formulación del Plan de Desarrollo Municipal. Asimismo, solicitó a la Directora para la Prosperidad Social, Susana Correa, priorizar a Popayán dentro de la cobertura de programas sociales, teniendo en cuenta que la ciudad es alta receptora de población desplazada.

Construcción colectiva del Plan de Ordenamiento Territorial

La Administración Municipal, en cabeza de la Secretaría de Planeación y con el apoyo de la Fundación Universitaria de Popayán, llevó a cabo las mesas de trabajo de Servicios Públicos y Movilidad en la cual se realizaron importantes análisis frente a la cobertura y manejo de estos sectores en el municipio, de acuerdo al crecimiento urbanístico de la ciudad y del sector rural, el alto impacto en la construcción de viviendas y las vías de acceso y movilidad alrededor de la ciudad, disminuyendo el espacio para los andenes, la señalización para personas en situación de discapacidad, y el sano esparcimiento de niños, jóvenes y adultos.

En la jornada se propusieron alternativas de sostenibilidad ambiental, campañas de cultura ciudadana y mayor control y vigilancia sobre las obras de infraestructura en el municipio. De igual manera, se realizará un estudio minucioso sobre el Plan Maestro de Movilidad existente y se continuará trabajando articuladamente con las empresas de Servicios Públicos para continuar consolidando el Nuevo Plan de Ordenamiento Territorial #POT.

Comunidad educativa aprendiendo sobre el COVID-19

Como medida preventiva y en aras de brindarle información veraz y confiable a la ciudadanía sobre el COVID-19, la Administración Municipal “Creo en Popayán”, a través de sus secretarías de Educación y Salud, realizaron una charla con rectores y representantes estudiantiles en el auditorio El CAM.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Teniendo en cuenta la información que se maneja de este tema en los diferentes medios de comunicación, se abrió el espacio para que la comunidad educativa pudiera conocer y resolver inquietudes sobre el COVID-19; la charla estuvo a cargo de Jairo Valencia, del área de Epidemiología del Hospital San José, quien explicó, qué es, cómo se transmite, cómo se puede prevenir, cuáles son los síntomas y qué hacer en caso de presentarlos, etc. Además, se hicieron algunas sugerencias sobre cómo manejar el tema en las instituciones educativas.

"Estamos pensando en las diferentes acciones en el momento en el que se puedan tener casos; la idea es disminuir lo que más podamos la probabilidad de adquirir el virus", afirmó Julieth Bastidas Secretaria de Educación.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán